

7 de octubre de 2019

El pasado sábado, 5 de octubre, se celebró en Madrid la XXVIII Asamblea General de afiliados del sindicato

De acuerdo con el mandato de los Estatutos de Unión Nacional de Trabajadores (UNT) el pasado sábado, 5 de octubre, tuvo lugar en Madrid, en la sede nacional del sindicato, la XXVIII Asamblea General de afiliados, que fue presidida por Jorge Garrido San Román.

De acuerdo con el orden del día establecido se trataron en la Asamblea diversos temas de funcionamiento interno del sindicato para mejorar el trabajo que se está haciendo, se aprobaron las cuentas de del pasado año y, entre otros temas, se decidió actualizar las tarifas del Servicio Jurídico para los trabajadores no afiliados, manteniéndose las vigentes, de 2014, para los afiliados.

También se hizo un repaso de los logros conseguidos en 2018, tanto en las diversas elecciones sindicales a las que ha concurrido UNT, como en otros ámbitos como el jurídico, el de la comunicación y el activista.

A pesar de la exasperante apatía general que se observa en el movimiento sindical español, UNT se muestra como la única alternativa real al falso sindicalismo oficialista, por lo que los asambleístas reafirmaron la necesidad de fortalecer la organización manteniendo firmemente los postulados del nacionalsindicalismo en el mundo del trabajo.

